

# 西合志中央小学校便り



校訓【 健康 工夫 協同 】 第23号  
令和8年1月8日 文責：有内 弘

令和8年（2026年）明けましておめでとうございます  
学校教育目標

「磨き（己）、高め（互）、  
創造（皆）し合える児童の育成

新年明けましておめでとうございます。  
今年もどうぞよろしくお願ひします。  
1月8日（木）令和7年度の後期後半がスタートしました。ここからの約3ヶ月は学年のまとめと次に進級する学年への準備の期間となります。

4月には6年生は中学校へ進学、5年生は最高学年6年生へ、4年生は5年生へ（高学年の仲間入り）、3年生は4年生へ、2年生は3年生へ、1年生は2年生へとそれぞれに進級します。1月から3月にしっかりと力を蓄えて、次へのステップに進んでほしいと思います。1日1日を大事にしながら、「学ぶ心」もって学習を進め、まわりにいる友だちとかけがえのない楽しい、うれしい思い出を作ってほしいと思います。

ちなみに今年の干支は「午（うま）」午年（うまどし）は躍動や成功、勝負運を象徴し、「様々な活動の発展や努力が実を結ぶ年」とされています。さらに丙午（ひのえうま）の年であり、「勢いとエネルギーに満ちて、活動的になる」年とされています。みんなで健康で元気に新しいことや好きなことにチャレンジしましょう。

◆めざす子どもたちの学校での様子◆  
【 健康・元気 】



冬休み前、午前中は少し雨が降りましたが午後は雨も上がって、昼休みには運動場でリレーや鬼ごっこ、鉄棒、ジャングルジムなど、子どもたちは元気いっぱいに遊んでいました。先生や友だちと仲良く遊ぶ姿は本当に楽しそうです。

【工夫 + 夢の実現】



12月24日（水）冬休み前集会で1年生から4年生の代表の人が、これまでがんばったことや来年に向けての目標などを発表してくれました。すばらしいです。

【 協同 】



冬休み前集会で、保健委員会の人たちが冬休みのくらしについて、基本的生活習慣（早寝早起き朝ご飯）やSNSの使い方など大事な話をしてくれました。

【書籍の紹介】ちょっと読んでみませんか！

題名 「合志市ふるさとカルタ」2回目  
実際のカルタを3つ紹介します。

くわ一つ原野耕す開拓団

けいふうえんやすらぎの森秋深し

こくんぞさん倍に返すよ福寿錢

制作 合志市教育委員会 生涯学習課

編集 関倉雄一 編集協力 野口チカ子